

Ciudad Real

“El senador Sebastián García asegura que “pone fin a las políticas del PSOE de hablar mucho del agua pero hacer poco”

Tras la aprobación en el Senado del proyecto de Ley de Medidas Urgentes en Materia de Medio Ambiente

García ha recordado que “mientras los socialistas decían ser los salvadores del medio ambiente y de la agricultura poniendo agua al servicio de los agricultores, a su vez, derogaban el Plan Hidrológico Nacional y dejaban a nuestra región sin la posibilidad de tener el agua suficiente y necesaria que podía venir de otras cuencas”. El senador popular ha explicado que esta Ley permite resolver los problemas de los pozos del Alto Guadiana ayudando a mejorar las expectativas de la agricultura de esta zona. Se basa en dos principios: el de la unidad de gestión en todas las cuencas hidrográficas y el de la reforma de la Ley de Residuos. Además, dicha Ley “va a permitir transferir derechos de riego entre agricultores, intenta ayudar al agricultor a simplificar el procedimiento de legalización y autorización de pozos, agiliza las medidas ambientales, elimina irregularidades jurídicas y mejora la consecución de un uso más adecuado del agua”.



Sebastián García

Socuéllamos

“NN.GG de CLM celebrará su IX Congreso en Guadalajara

Aprobado en la Junta Directiva Regional

El IX Congreso regional constará de dos ponencias: una ponencia Política, defendida por los presidentes provinciales de la organización en Cuenca y Ciudad Real; y una de Reglamento, que tendrá como ponentes al presidente provincial de Albacete y a la presidenta de Nuevas Generaciones de Toledo. La organización juvenil del Partido Popular celebra este congreso con el fin de renovar su estructura de cara a seguir trabajando por el bien de los jóvenes de Castilla-La Mancha, con el convencimiento de que las medidas adoptadas por el Gobierno de María Dolores Cospedal son la garantía del futuro para nuestra comunidad.



Miembros de la Junta Directiva Regional de NN.GG

Alcázar de San Juan

“El portavoz adjunto del PP de CLM Miguel Angel Rodríguez: “Rajoy ha cambiado la pasividad por el reformismo y el derroche por austeridad y eficacia”

En el aniversario del triunfo del PP en las Elecciones Generales

Rodríguez ha destacado que, frente a la “pasividad” del Gobierno del PSOE, el PP ha puesto en marcha importantes reformas desde el minuto uno, como la de la Administración, que ha supuesto la reducción en casi un 20% de las estructuras orgánicas de la Administración y las retribuciones de sus miembros y “algo muy importante”, aprobar una pionera Ley de Transparencia, Acceso a la Información y Buen Gobierno. A nivel regional, Rodríguez ha destacado que, en estos días, se están debatiendo los Presupuestos Generales en sede parlamentaria con los mismos principios básicos que plantea el Gobierno de Rajoy, esto es, “estabilidad entre los ingresos y gastos, eficiencia, eficacia y transparencia, destinando los recursos a lo que es realmente importante”.



Miguel Angel Rodríguez

Villamanrique

“Reunión comarcal

La localidad ha acogido este fin de semana una reunión con cargos electos y orgánicos de la Comarca de Infantes a la que asistieron más de 200 afiliados y simpatizantes así como diputados nacionales, provinciales y senadores del PP. El objetivo de la misma fue la puesta en común de ideas de cara a las labores de Gobierno y de oposición en municipios bajo distinto signo político. El acto fue clausurado por el secretario provincial del PP, Antonio Lucas-Torres, y por el presidente del partido, Carlos Cotillas. Esta ha sido la primera de una serie de reuniones que se celebrarán en próximas fechas en todas las comarcas de la provincia.



Cotillas y Lucas-Torres con afiliados y simpatizantes de la Comarca